
Ebru Koschubat
Wirtschaftsingenieurwesen, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit:  WiSe 2018/19
Bisher: O-Phasen Tutorin, AK Fete, Sprechstunde, Referat Innen, AK Absolventenfeier, FOPS

Seitdem ich im dritten Semester durch AK Fete in die Fachschaft gefunden hatte wusste ich: Fachschaft be-
deutet Spaß! Aber nicht nur das, denn Fachschaft bedeutet auch Engagement und Verantwortung. Seit dem 
vierten Semester bin ich als Innenreferatsleitung tätig und konnte so mittlerweile einige wertvolle Erfahrun-
gen sammeln. Aktuell bin ich auch im AK Absolventenfeier und helfe so mit, den Absolventen trotz Corona 
ein schönes Abschlussevent zu ermöglichen. Als O-Phasen Tutorin und FOPS habe ich bisher natürlich keine 
O-Phase verpasst! Nach all dem möchte ich nun den nächsten Schritt wagen und mich für die Vorstandswahl 
aufstellen. Ich freue mich über eure Unterstützung.

Sophie von Klitzing
Wirtschaftsingenieurwesen, 1. Semester Master

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2016/17
Bisher: Vorstand 2017/18, QSM-Kommission, stud. Vertreterin Prüfungsausschuss, Alumni, Mitgliederent-
wicklung, Soziales, Chef-TechMi 2018, FOPS, O-Phasen Tutorin, AK Fete, Sprechstunde

Schon seit meinem ersten Tag am KIT habe ich mich in der Fachschaft engagiert und war begeistert von dem 
Zusammenhalt und wie viele Möglichkeiten man hat, sein Studium mitzugestalten. Nach vielen verschiede-
nen Ämtern und Erfahrungen, die ich in der Fachschaft gesammelt habe, möchte ich nun erneut als Vorstand 
die Arbeit unterstützen. Ich freue mich schon auf die Herausforderungen im kommenden Vorstandsjahr. 
Dazu brauche ich nun eure Stimme.

Jannik Schwade
Informationswirtschaft, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: SoSe 2018
Bisher: Vorstand 2020/21, Social Media, think-cell, Leitung AK Kooperation und Sponsoring, FOPS, Sprech-
stunde, Rechnerbeauftragter

Vielleicht hast du mit mir schonmal auf dem Fachschaftsaccount auf Insta geschrieben: Denn gemeinsam mit 
Pauline bin ich für unseren Social Media Auftritt verantwortlich und berichte über Aktuelles an der Uni und 
unseren zahlreichen Events. Bereits im letzten Jahr war ich im Vorstand aktiv und freue mich jetzt umso mehr 
auf die Verlängerung in der (hoffentlich endlich) Nach-Corona Zeit. Deine Stimme abgeben geht ganz schnell 
und unterstützt uns alle ungemein! Danke, dass du wählst!
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Philipp Pietrowski
Wirtschaftsingenieurwesen, 8. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: SoSe 2018
Bisher: AK Absolventenfeier, Referatsleitung Absolventenfeier, O-Phasen Tutor

Den ersten richtigen Kontakt mit der Fachschaft hatte ich über meine Tätigkeit als O-Phasen Tutor. Davor 
war es für mich lediglich eine Anlaufstelle für Altklausuren. Mit der Tätigkeit änderte sich mein Blick jedoch. 
Ich sah, wie sehr sich die Fachschaft für das Miteinander der Studierenden einsetzt. Sie organsieren nicht 
nur Feste, O-Phasen und den Klausurenverkauf, sondern helfen so vielen von uns durch ihren Einsatz in 
diversen Komissionen, durch Gesprächse mit Professoren und durch beratende Gespräche mit hilfesu-
chenden Kommilitonen. Mit den weiteren Vorstandskandidaten wäre es mir ein Vergnügen genau diesen 
Mehrwert, den uns die Fachschaft bietet, für die kommende Amtszeit zu organisieren. Jede Stimme zählt!

Pauline Kochendörfer
Wirtschaftsingenieurwesen, 3. Semester Master

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2015/16
Bisher: Vorstand 2020/21, Fakultäts- und Bereichsrat, Social Media, Cheftutorin 2017, FOPS, O-Phasen Tutorin, 
AK Fete, Sprechstunde

Das Leben an der Uni mitgestalten, unsere Interessen vor den Professoren vertreten, die besten Partys veran-
stalten und jede Menge Spaß am Organisieren - das waren für mich Gründe, mich in der Fachschaft zu enga-
gieren. In den vergangenen Jahren konnte ich verschiedene Aufgaben in der Fachschaft kennenlernen und 
zum Beispiel im Vorstand, als Cheftutorin oder als Vertreterin im Fakultätsrat Verantworung übernehmen. Im 
kommenden Jahr möchte ich gerne meine Erfahrungen erneut in die Vorstandsarbeit einbringen, um mich 
für eure Interessen strak zu machen.

 

Johannes Wittenhagen
Wirtschaftsingenieurwesen, 6. Semester Bachelor

In der Fachschaft aktiv seit: WiSe 2018/19
Bisher: Co-Referent Kultur 1, Fachschafts-BIMI, AK Fete, O-Phasen Tutor, Bierminister 2018/19 

In die Fachschaft bin ich durch AK Fete gekommen, dem Arbeitskreis der die halbjährlichen Feste organi-
siert. Beim allerersten Treffen wurden die Bierminister bestimmt und ich konnte mich zusammen mit vier 
anderen durchsetzen. Ein paar Wochen später wurde ich bei einem Fete-Treffen überredet, mich doch fürs 
Fachschaftsseminar anzumelden, was dann auch den tieferen Einstieg in die Fachschaft bedeutete. Ich bin 
zwar seit 3 Semestern Co-Referent Kultur, leite also mit 2 anderen den Arbeitskreis Fete, konnte das aber 
durch Corona bisher noch nicht richtig ausleben. Da jetzt ab Herbst ja hoffentlich die ohnehin um Welten 
bessere Präsenz-Fachschaftsarbeit wieder los gehen kann, möchte ich dann als Vorstand mit mehr Verant-
wortung voll einsteigen, um die ganzen Events die dieses und letztes Jahr ausgefallen sind zusammen mit 
euch auf die Beine zu stellen. Dazu freue ich mich über deine Stimme!
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